



Bei der Sektion Hochrhein des Alpenvereins ehrte Vorsitzender Micha Bothin (hinten Mitte) Hans Braun in Vertretung von Maria Braun, Roswitha Schade, Ernst Schäfer, Erika Meffert, Peter Vogel, Gerda Vogel, Christa Schmid, Harald Schäfer, Rolf Schade, Hans-Peter Schäfer und Dirk Dühmke (von links).

FOTO: STEFAN SAHLI

Treue zum Alpenverein

Christa Schmid und Hans Kaiser seit 50 Jahren in der Sektion

BAD SÄCKINGEN (sts). Keine Hauptversammlung ohne Ehrungen – auch in diesem Jahr hat die Sektion Hochrhein des Alpenvereins wieder einige Mitglieder ausgezeichnet, die dem Verein schon seit Jahren die Treue halten: Seit 50 Jahren sind Christa Schmid und Hans Kaiser dabei, auf 40-jährige Vereinsmitgliedschaft können Maria Braun, Ernst Schäfer, Edmond Noller, Hans-Peter Schäfer, Gerda und Peter Vogel sowie Ruthilde Zecha zurückblicken. 25 Jahre sind Katrina Boll, Dirk Dühmke, Greta Grunwald, Wolfgang Klopke, Erika Meffert, Christa und Kurt Molitor, Roswitha und Rolf Schade, Harald Schäfer, Volker Schäfer, Rita und Ernst Schmitt, Manfred

Trefzger, Barbara Pahnke und Lothar Sauerwein dabei. Sie alle wurden in der Hauptversammlung der Sektion am Wochenende in Bad Säckingen ausgezeichnet. Im Mittelpunkt aber stand – wie gestern berichtet – die Ernennung des ehemaligen Vorsitzenden Jürgen Streubel zum Ehrenmitglied.

Die Sektion Hochrhein des Alpenvereins umfasst das Gebiet von Rheinfelden bis ins Klettgau nebst Hinterland. Die Sektion hat derzeit etwa 1100 Mitglieder und bietet neben Ausbildung und Touren für Bergsteiger, auch Bergwandern, Sportklettern, Touren-Ski, Schneeschuh-Wanderungen und Mountainbiketouren an.